
２組：書記（ 眞島清太朗さん ） 
  
全員で協力して楽しい学年にした

いです。書記として会長のサポート
などもしたいです。 

 

 

 

 

 

 

 後期が始まって、３週間が過ぎました。各クラスの学級組織が決まり、後期の学年リーダー会が発足されま

した。今年の学年目標は、前期に決められた「ＣＣＣ(トリプルＣ)～礼儀(Courtesy)・挑戦(Challenge)・思

いやり(Consideration)～」。後期もリーダー会で決定したこの目標に向かって、自分から礼儀正しくあいさ

つし、何事にも挑戦して、周りの人たちにちょっとした気遣いができる学年集団を作っていきましょう。みな

さんがさらにあたりまえの行動レベルを上げようと一生懸命努力する姿を見られることを期待しています。 

 後期リーダー会のみなさんが決意を書いてくれました。熱い思いでこの学年を盛り上げようとしてくれて

います。さっそく授業開始３分前の呼びかけを昼休みの廊下での見守りをしてくれています。リーダーのがん

ばりに応えて、整然と２分前学習を始められるようにしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年学年だより   

令和６年１０月２８日（月） 

金沢市立港中学校１年 

１組：会長（ 髙  樹月さん ） 
  
リーダー会副代表として、代表を
助けたり、みんなを引っ張ったりし
ていきたいです。後期よろしくお願
いします。 

１組：副会長（ 高﨑愛美花さん ） 
  

リーダー会代表と学年を支えられ
るようにがんばりたいし、学年と自
分を変えられるようにがんばりたい
です。 

１組：書記（ 今泉 聖成さん ） 
 
僕は、書記として、会長・副会長

をサポートしながら自分がリーダー
としての責任感をもって、学年をま
とめていきたいです。 

１組：書記（ 岡野 紫月さん ） 
  

書記の仕事に責任をもってがんば
りたいです!!会長や副会長のサポー
トをがんばります!! 

２組：会長（ 野口 翔生さん ） 

 １年２組後期会長になった野口翔
生です。みんなが団結できる学年を
つくっていきたいです。よろしくお
願いします。 

２組：副会長（ 中嶋  杏さん ） 
  
１年２組副会長になった中嶋 杏で

す!!誰とでも仲良く、笑顔あふれる学
年にできるように頑張ります！後期よ
ろしくお願いします!! 

２組：書記（ 田中 朱莉さん ） 
  

１年２組書記になった田中朱莉で
す。明るく笑顔あふれるステキな学
年にできるようがんばります。よろ
しくお願いします。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３組：会長（ 橋川 由奈さん ） 
 
みんなが協力できて、元気な学年

にしたいです。そのために、日々の
号令をしっかり大きな声でしていき
たいです。 

３組：副会長（ 宮本  節さん ） 
  
自分は、全員が中学生としての責

任感をもった学校生活をできるよう
に頑張ります！ 

３組：書記（ 山田 絢菜さん ） 
 
よりよいクラス、学年にするため

に、自分の仕事を忘れずにしっかり
して、お手本となれるようがんばり
たいです。 

３組：書記（ 石代 雄希さん ） 
 
全員が助け合える学年を目指して

がんばっていきます。よろしくお願
いします。 

４組：会長（ 宮嶋 悠稀さん ） 
 
会長として、この学年が良くなっ

ていくように引っ張っていけるよう
にがんばっていきたいです。半年間
よろしくお願いします。 

４組：副会長（ 佐伯ひなのさん ） 
 
会長や書記をサポートできるよう

にがんばります。 

４組：書記（ 西井 日月さん ） 
 
前期のリーダー会のメンバーを見

習い、この学年をよくできたらいい
なと思います。よろしくお願いしま
す。 

４組：書記（ 川島 彩夢さん ） 
 
書記としてがんばりたいし、会長

と副会長のサポートをしたいです。 

５組：会長（ 西江 紘牙さん ） 
１年リーダー会代表 
またまたリーダーになった西江で

す。前期の反省点を活かしてがんば
っていきます。よろしくお願いしま
す。 

５組：副会長（ 勝尾 綾乃さん ） 
 
仲よく、明るいクラスや学年にな

るよう、１つ１つの取り組みやあい
さつをしっかりしていきたいと思い
ます。よろしくお願いします。 

５組：書記（ 沢田賢太郎さん ） 
 
１年生の代表として会長のサポー

トをしながらよりよい学級・学年に
していけるようがんばります。 

５組：書記（ 源野 彩華さん ） 
 
書記として、会長や副会長を支え

たり、リーダー会としての責任感を
もって仕事をしたりしていきたいで
す。 


